



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Installation du président de l'ACAPS, M. Abderrahim CHAFFAI

Nommé par Sa Majesté le Roi, Mohammed VI, que Dieu L'assiste, président de l'Autorité de Contrôle des Assurances et de la Prévoyance Sociale (ACAPS), M. Abderrahim CHAFFAI a été installé dans ses fonctions, le lundi 23 octobre 2023, lors d'une cérémonie présidée par la Ministre de l'Economie et des Finances, Mme Nadia FETTAH ALAOUI.

Dans son allocution, le président de l'ACAPS s'est dit fier de la confiance placée en lui par les souverains et a exprimé sa ferme volonté de poursuivre les chantiers stratégiques en cours au sein de l'Autorité tout en veillant à insuffler une nouvelle dynamique à l'action de cette institution qui supervise deux secteurs stratégiques.

Il est à noter que M. CHAFFAI occupait, avant de rejoindre l'ACAPS, le poste de directeur du Fonds de Solidarité contre les Evénements Catastrophiques (FSEC), depuis juin 2019. Mathématicien et statisticien de formation, il est un fin connaisseur du secteur des assurances où il a occupé des postes de haut niveau dans des entreprises d'assurances et de réassurance.

Contact

Jihane GATTIOUI

Chef de Service Communication Externe - ACAPS

@jihane.gattioui@acaps.ma

06 62 19 66 10

